

In den Sommerferien erfolgt wie geplant der Umbau eines Klassenraumes zum Lehrerzimmer in Abstimmung mit der Schulleitung. Der dann fehlende Klassenraum muss bis Mitte des Jahres 2019 ersetzt werden.

Der Bauausschuss hat in seiner Sitzung am 15.06.16 unter TOP 1.4.9 (V2016/427) beschlossen, folgende Variante weiterzuverfolgen:

Die alten Pavillons werden abgebrochen und durch eine zweistöckige neue Modulbauanlage ersetzt. Dadurch entstehen zwei zusätzliche Klassenräume. Dafür sind im nächsten Jahr Planungsmittel von 85.000 € eingeplant. Die Ausführung ist im Jahr 2018 mit 400.000 € und im Jahr 2019 mit 675.000 € einschließlich Brandschutzkonzept eingeplant. Die Alternative „Massive Aufstockung“ wird aufgrund verschiedener Nachteile nicht weiter verfolgt. Die beschlossene Variante ermöglicht die Einsparung von Planungskosten in noch nicht genau zu beziffernder Höhe, da nur noch eine Variante geplant wird.